
 

 

 

INDICAÇÃO N°   /2017. 

 

 

EXMO SR. 

ADRIANO PIMENTA MARQUES 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO SIMÃO, GOIÁS  

NOBRES VEREADORES. 

 
 
 

                 O infra-assinado Ludgero Alves de Souza Neto, vereador deste município de 

São Simão-Go vem com o devido respeito e acatamento SOLICITAR, após anuência do 

soberano plenário ao Poder Executivo que seja construída pista de caminhada no Distrito 

de Itaguaçu. 

 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

         É necessário uma pista de caminhada para as pessoas andar com mais segurança, é 

um ótimo exercício e pode ser iniciado a qualquer momento, resultando em importantes 

benefícios à saúde, como perda de peso e diminuição do estresse. “É um hábito que todos 

devemos de seguir é uma forma de cuidar da nossa saúde.  

 

 

                                                 Contando com a aprovação unânime dos pares. 

 

 

 

 

 

                                                                 PEDE E ESPERA DEFERIMENTO. 

 

     São Simão, 16 de Janeiro de 2017. 

 

 

LUDGERO NETO 

Vereador (PSL) 

 

 


